

ABSTRAK

Nazma Nurul Fadila : Pengaruh Total Liabilitas dan Total Ekuitas terhadap Total Aset pada PT. Bank Mega Syariah Periode 2016-2022

Lembaga keuangan yang menawarkan berbagai layanan produk dan jasa kepada masyarakat merupakan fungsi bank, seperti menghimpun dana secara langsung dari masyarakat dalam berbagai bentuk, memberi kredit pinjaman kepada masyarakat yang membutuhkan, jual beli valuta asing, menjual jasa asuransi, jasa giro dan sebagainya. Peningkatan jasa yang diberikan oleh bank akan berpengaruh pada kinerja perusahaan, sehingga Total Liabilitas dan Total Ekuitas akan meningkat. Dan kedua faktor internal dan eksternal tersebut akan berpengaruh terhadap Total Aset.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh Total Liabilitas secara parsial terhadap Total Aset, mengetahui apakah ada pengaruh Total Ekuitas secara parsial terhadap Total Aset dan mengetahui besarnya pengaruh Total Liabilitas dan Total Ekuitas secara simultan terhadap Total Aset pada PT. Bank Mega Syariah Periode 2016-2022.

Total Liabilitas memiliki kaitan dengan Total Aset. Ketika Total Liabilitas semakin meningkat, maka Total Aset akan semakin menurun begitupun sebaliknya. Juga terdapat pada hubungan antara Total Ekuitas yaitu ketika Ekuitas naik maka Total Aset akan naik dan juga sebaliknya.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan oleh PT. Bank Mega Syariah Periode 2016-2022. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas dan uji autokorelasi), analisis uji asosiatif (analisis regresi linier, analisis korelasi dan analisis koefisien determinasi) serta analisis uji hipotesis (uji signifikansi parsial (uji T) dan uji signifikansi simultan (uji F)).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial Total Liabilitas berpengaruh signifikan terhadap Total Aset yang dibuktikan dengan nilai uji t sebesar 107,132. Pada variabel Total Ekuitas secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Total Aset yang dibuktikan dengan nilai uji t sebesar 11,674. Kemudian secara simultan diperoleh nilai uji f sebesar 22, artinya H_0 ditolak dan H_a diterima. Hal ini berarti Total Liabilitas dan Total Ekuitas berpengaruh signifikan terhadap Total Aset.

Kata Kunci: Total Liabilitas, Total Ekuitas dan Total Aset.